



Aumenta Rusia exportaciones de hidrocarburos por la Ruta del Norte

Description

Las exportaciones de hidrocarburos de Rusia a mercados de Asia a través de la Ruta del Mar del Norte aumentaron 14,5 por ciento y alcanzaron 4,47 millones de toneladas, informó hoy el rotativo Kommersant.

Según la publicación, la empresa Novatek realizó 35 envíos, elevando las entregas a 2,4 millones de toneladas, lo que representó un cinco por ciento en términos anuales.

El principal incremento del tráfico de carga está asociado al aumento de los suministros de petróleo a China, que crecieron en 33 por ciento, alcanzando dos millones de toneladas, principalmente a través de los puertos de Murmansk.

El 19 de noviembre, Novatek descargó los últimos suministros de gas de los entregados a través de la Ruta del Mar del Norte en los puertos chinos de Jiangsu y Zhoushan.

Gazprom también envió un cargamento de 72 mil toneladas de llamado combustible azul a China.

Por su parte, la empresa de energía atómica de Rusia, Rosatom, que opera la flota de rompehielos del país eslavo, destacó que es prematuro resumir los resultados del año, pero ya se puede hablar de un aumento interanual del tráfico total de mercancías a lo largo de la Ruta del Mar del Norte de más del cinco por ciento.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024